
Elezioni comunali a Foggia: 
I primi possibili candidati.

San Severo fine 
settimana tra cinema 
e premio letterario.

I tifosi dicono basta. 
Vogliono risposte dalla 
Pintus. In arrivo Di Silvio?

C'è fermento nelle segreterie 
politiche di Foggia in vista delle 
elezioni di settembre. Nelle ultime 
ore si va definendo il quadro dei 
candidati a Sindaco per la città di 
Foggia dove, al momento, sono 
previste le elezioni sempre a fine 
estate. Secondo notizie sempre più 
ricorrenti, pare che il PD abbia 
definito il suo uomo di punta. Si 
tratterebbe dell'avvocato Michele 
Vaira. Nel centro-destra ancora tutto 
da decidere, ma la figura di Giuseppe 
Mainiero sembra essere quella più 
accreditata come primo oppositore di 
Landella.



E se questo avviene per i 
candidati consiglieri comunali, 
discorso diverso per chi deve
immolarsi alla poltro di 
Sindaco. Si, quella poltrona che 
Landella nella campagna 
elettorale che lo portò alla 
elezione a Sindaco di Foggia 
designò come simbolo, facendo 
sedere studenti, lavoratori, 
pensionati, professionisti. Una 
poltrona diventata, quindi, 
scomoda negli ultimi tempi ma 
dove, per spirito di servizio per 
la città, per velleità politiche o 
per altri motivi che non 
vogliamo neanche dire, ma 
comunque sempre ambita. 
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Foggia al voto, segreterie politiche 
in fermento. Ecco i primi nomi.

Telefoni caldi in queste ore dopo 
che si è fatta sempre più solida 
la possibilità che si vada al voto 
anche al Comune di Foggia. 
Elezioni la cui data dovrebbe 
essere tra il 15 settembre e la 
prima decade di ottobre. La data 
così vicina non agevola nessuno, 
sia a destra che a sinistra, anche 
se alcuni partiti si sentono più 
avanti per avere un surplus di 
potenziali candidati al consiglio 
comunale. Cosa diversa per 
Lega, Fratelli d'Italia e Forza 
Italia che devono fare i conti con 
i tanti consiglieri messi alla 
porta dalla magistratura o dalla 
politica (in questo caso il partito 
della Meloni che ha fatto 
"pulizia" e scelte determinate 
prima degli arresti n.d.r.). Al 
momento sarebbero 4 o 5 i 
consiglieri uscenti del centro-
destra pronti a rimettersi in 
gioco con le prossime elezioni, a 
cui aggiungere un ex assessore e 
qualche componente dei cda 
delle partecipate degli ultimi 7 
anni. C'è, comunque, un certo 
allontanamento verso l'idea di 
candidarsi di molta gente della 
società civile perchè quanto sta 
accadendo al Comune di Foggia
ha messo in allarme tutti, 
considerando che basta 
assumere una posizione in 
consiglio, rispondere ad una 
telefonata, per trovarsi 
intercettato o indagato.

Ed allora, il centro-sinistra 
sembra essere deciso a 
sostenere la candidatura 
dell'avvocato Michele Vaira, 
giovane e brillante 
professionista che potrebbe 
raccogliere anche l'elettorato 
scontento di destra ma che può 
presentare dei limiti sotto il 
profilo dell'esperienza 
amministrativa-politica. 
Dall'altra parte si fanno diversi 
nomi. Da Giuseppe Mainiero, 
vero scudiero della legalità e 
oppositore di Landella, ad Anna 
Maria Fallucchi (ottimo il suo 
risultato elettorale alle 
Regionali come prima dei non 
eletti). 



Inoltre su proposta del 
Commissariato di Lucera sono 
stati emessi due Fogli di Via 
Obbligatori dal medesimo 
Comune nei confronti di due 
foggiani, che, recentemente    si 
sono resi responsabili del reato di 
furto ai danni di una tabaccheria;  
Inoltre sono stati emessi 
complessivamente 18 avvisi orali 
nei confronti di altrettanti 
soggetti che si sono evidenziati 
per la pericolosità sociale attuale 
e concreta; tra questi si cita il 
caso di tre avvisi orali emessi nei 
confronti di tre fratelli di    Orta 
Nova, su proposta del locale 
Comando Stazione Carabinieri, 

RAFFICA DI MISURE DI PREVENZIONE 
DELL'ANTICRIMINE DELLA QUESTURA.

Tra il mese di maggio e giugno 
2021,    state disposte dalla 
Divisione Anticrimine 
della    Questura di Foggia una 
serie di misure di prevenzione nei 
confronti di personaggi 
pregiudicati e con precedenti di 
polizia di questa provincia . 
Sono stati predisposti, su specifica 
segnalazione dei rispettivi 
Comandi dell’Arma dei 
Carabinieri. 7 Fogli di Via 
Obbligatori    dai Comuni    di: 
Rignano Garganico, San Severo e 
Troia nei confronti delle seguenti
persone: 
due soggetti    di San Marco in 
Lamis che nel comune di Rignano 
Garganico si sono resi 
responsabili  dei reati di resistenza 
a Pubblico Ufficiale, interruzione 
di pubblico servizio, 
danneggiamento e violenza e 
minaccia ad un incaricato di 
pubblico servizio; due persone, di 
Manfredonia    che nel comune di 
San Severo, si sono resi 
responsabili del reato di 
detenzione ai fini di spaccio di 
sostanze stupefacenti: 
tre soggetti, di cui due foggiani e 
uno di Orta Nova, i quali, nel 
comune di Troia sono stati 
controllati mentre si aggiravano 
nelle zone residenziali in
prossimità dei parcheggi 
incustoditi degli autoveicoli e     
nella circostanza sono stati 
indagati in stato di libertà in 
quanto si sono resi    responsabili 
del reato di possesso ingiustificato 
di chiavi alterate e grimaldelli. 
 
 

due dei quali a marzo dello 
scorso anno si sono resi 
responsabili del reato di 
evasione dal carcere di Foggia.  
Gli altri avvisi orali sono stati 
disposti nei confronti di 
soggetti che annoverano 
precedenti penali e considerati 
perciò pericolosi per la
collettività e    residenti nei 
comuni di Lucera, 
Manfredonia, San Severo, 
Torre Maggiore, Cerignola, 
San Giovanni Rotondo, San 
Nicandro Garganico e Orta 
Nova.   
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I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 27 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in 
tutta la regione sono stati 7.650. 0 decessi nel foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 112 così 
ripartiti: 17 in provincia di Bari, 1 nel brindisino, 4 nella BAT, 
16 nel leccese, 42 in provincia di Taranto, 2 casi di residenti 
fuori regione, 3 casi di provincia di residenza non nota e, 
come sopra riportato, 27 nel foggiano. 3 i decessi in tutta la 
regione. La saturazione delle Terapie Intensive pugliesi si 
attesta a 3.8% (il 30% viene indicata come soglia critica, 
oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 21 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-1 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.590.229 test, 
con 234.937 pazienti guariti e 11.029 
persone attualmente positive. I dati 
sono stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In provincia 
di Foggia, da quando si è diffuso il 
Covid, sono 45.082 i casi positivi 
registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
3.120.635 dosi e ne sono state 
somministrate 2.994.133 (95.9%). 
1.039.065 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 43 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 26 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni. Il 3 Giugno via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 16 ed i 39 anni.



Vaccinazioni in capitanata.  
si prosegue a buon ritmo.

Oltre la meta' della popolazione
vaccinabile ha ricevuto almeno 
una dose di vaccino, un quarto 
anche la seconda. Precisamente: 
hanno ricevuto la prima dose 
304.574 persone (il 50,2% della 
popolazione vaccinabile); di 
queste, hanno concluso il ciclo 
vaccinale in 152.020 (il 25%). 
Procede la somministrazione di 
prime e seconde dosi negli hub, 
nei punti vaccinali e ad opera dei 
medici di medicina generale.

Nel dettaglio, a questa mattina, 
in provincia di Foggia, hanno 
ricevuto la prima dose: 49.548 
persone estremamente 
vulnerabili; 16.041 caregivers; 
38.181 persone ultraottantenni 
(pari al 93%); 51.255 persone di 
eta' compresa tra 79 e 70 anni 
(pari all'89,8%); 62.283 persone 
di eta' compresa tra 69 e 60 anni 
(pari all'85,5%); 62.912 persone 
di eta' compresa tra 59 e 50 anni 
(pari al 69%); 39.795 persone di 
eta' compresa tra 49 e 40 anni 
(pari al 47,3%); 26.764 persone 
di eta' compresa tra 39 e 30 anni 
(pari al 37,6%); 21.945 persone 
di eta' compresa tra 29 e 17 
anni.

Donato Marino dovr… rispondere 
di omicidio stradale e lesioni 
personali stradali gravissime 
dinnanzi al giudice monocratico 
Simona Giuliani, alle ore 9 del 27 
ottobre 2021. Lo ha deciso il gup 
di Foggia Antonio Sicuranza che 
ha    rinviato a giudizio Donato 
Marino, 42 anni, per la morte del
nipote di appena 8 anni, Ivan 
Marino, di Calitri (Avellino) e il 
ferimento del fratello Gianfranco, 
43 anni, padre del bambino, a 
causa della terribile uscita di 
strada con l'auto che guidava e 
sulla quale viaggiavano anche 
Ivan e Gianfranco. 
L'incidente accade il 21 gennaio 
2018 ad Ascoli Satriano, in 
località Borgo Libertà. Il bimbo 
morì l'11 luglio 2018 quasi sei 
mesi dopo l'incidente. Suo padre 
si salvò ma rimase 40 giorni in 
Rianimazione, di cui 21 in coma, 
a causa del trauma cranico e 
dell'ematoma subdurale.

Il Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore all’Ambiente e Verde 
Felice Carrabba comunicano che il 
Dirigente AREA VI e ad interim 
Area IV Benedetto E. di Lullo con 
propria Ordinanza n. 80 del 
15.06.2021 ha disposto il 
trattamento fitosanitario su 
alberature di alcune importanti 
arteria vie e piazze del centro 
urbano. L’ordinanza si è resa 
necessaria al fine di tutelare la 
pubblica e privata incolumità e le 
alberature del verde pubblico, 
rinveniente dal diffondersi di 
parassiti ed insetti i quali, oltre che 
essere potenziali trasmettitori di 
eventuali forme allergiche e

emalattie correlate, gravano 
negativamente sulla vita delle
piante stesse. Si procederà al 
contenimento e controllo del loro 
proliferare sulle essenze arboree 
ubicate nelle principali arterie 
del centro urbano, specie in vista 
dell’innalzarsi delle temperature. 
Atteso che, nonostante il 
prodotto utilizzato, altamente 
biologico e regolarmente 
registrato presso il Ministero 
della Salute, adatto all’uso 
pubblico e ritenuto quasi del 
tutto innocuo per l’uomo e gli 
animali, per ragioni di sicurezza 
pubblica, si rende necessario

Trattamento 
Fitosanitario su 

alberature a  
 san severo tra  
 il 17 e 18 giugno.

che nessuna persona o animale 
domestico possa incorrere nel rischio, 
seppure remoto, di contaminazione. Per 
questo il Comune invita a non lasciare 
generi alimentari, animali e, sempre 
nelle strade indicate nell'ordinanza, a 
mantenere finestre e balcuni chiusi. 
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Rinviato a 
giudizio per 
l'incidente  

del 2018





“Con questo presidio vogliamo 
ribadire l'importanza dell’articolo 
11 della Costituzione secondo cui 
l’Italia ripudia la guerra e la 
nostra contrarietà alle 
esercitazioni di questi giorni 

Associazioni in piazza protestano 
contro le esercitazioni aeree.

"La manifestazione di oggi è stata 
una risposta decisa, da parte della 
città, a un tema di estrema 
attualità e urgenza. 
Come Sindacato universitario 
ripudiamo le recenti operazioni ad 
Amendola e crediamo che questo 
sia il punto di partenza per 
ribadire fortemente che, le ingenti 
spese militari, vengano convertite 
in maggiori investimenti 
nell'istruzione e nella sanità 
pubblica" commenta Francesca 
Stella, coordinatrice di Link 
Foggia. 
ieri pomeriggio in piazza Italia a 
Foggia si è tenuta la 
manifestazione "Non sulle nostre 
teste", contro gli f-35 israeliani 
presenti nella base militare di 
Amendola, a cui hanno 
partecipato numerose associazioni 
del mondo sociale e politico della 
città di Foggia.

con l’aviazione Israeliana, reduce 
da attacchi al popolo palestinese” 
commenta Jacopo Lo Russo, 
coordinatore dell'Unione degli 
Studenti Foggia.
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Oggi, il Generale di Corpo 
d’Armata Maurizio Detalmo 
Mezzavilla, Comandante 
Interregionale Carabinieri 
“Ogaden”, ha fatto visita ai 
reparti dei Carabinieri di Foggia 
per evidenziare i positivi risultati 
ottenuti in queste giornate non

facili per la città e nel contempo 
incoraggiare tutto il personale a 
continuare nello sforzo operativo per 
ripristinare la legalità e il senso di 
sicurezza nei cittadini. Il 
Comandante Interregionale ha 
altresì incontrato i massimi 
rappresentanti dello Stato a Foggia.

Il generale Mezzavilla in 
visita oggi al comando 
provinciale dei carabinieri.



una parte le patologie acute 
(ictus cerebrale, polineuropatie, 
encefalopatie di diversa origine 
etc.), dall’altra un andamento 
cronico progressivo (malattie 
demielinizzanti, sclerosi multipla, 
demenza, patologie degenerative 
del sistema nervoso quali 
malattia di Parkinson).Nella 
deliberazione di Giunta regionale 
n. 161 del 29.02.2016 
(Regolamento riordino 
ospedaliero) e successive 
modifiche, la Regione Puglia ha 
sancito la volontà di attivare una 
rete assistenziale per il pronto 
intervento e la cura dell’ictus, 
all’interno di un sistema di reti 
per patologie tempo-dipendenti. 
“Chiediamo alla Regione di 
attivarsi, senza ulteriore indugio, 
per la necessaria e indifferibile 

ICTUS: RENDERE SUBITO ATTIVE LE 
STROKE UNIT IN PROVINCIA DI FOGGIA.
“C’è preoccupazione per la 
gravissima situazione in cui, molto 
spesso, vengono a trovarsi 
pazienti bisognosi di interventi di 
trombolisi o trombectomia che, 
per la completa assenza nell'area 
della provincia di Foggia di Stroke 
Unit di primo livello, rischiano la 
compromissione irrimediabile del 
proprio stato di salute poiché 
lasciati senza alcuna adeguata e 
tempestiva assistenza in caso di 
necessità, e al fine di dare una 
pronta ed efficace risoluzione alla 
problematica evidenziata”. Il 
Presidente del Gruppo Misto alla 
Regione Puglia, Paolo Dell’Erba è 
il primo firmatario e proponente, a 
cui si sono subito aggiunti i 
consiglieri Zullo, Pagliaro, 
Tammacco e Bellomo, della
mozione indirizzata al Presidente 
del Consiglio Regionale con cui si 
impegna la Regione Puglia a 
implementare la rete assistenziale 
per il pronto intervento e la cura 
dell’ictus, all’interno del sistema 
di reti per patologie tempo-
dipendenti, rete regionale Stroke 
Unit dell'area provincia di Foggia; 
in particolare a istituire, presso gli 
ospedali di San Severo e 
Cerignola, Stroke Unit di primo 
livello (come centri spoke 
provinciali) che, allo stato, 
risultano del tutto assenti” 
Le patologie neurologiche, negli 
ultimi anni, hanno presentato un 
progressivo incremento sia come 
prevalenza sia come incidenza, 
seguendo un doppio andamento 
per insorgenza e progressione: 

istituzione di servizi di 
Neurologia - Stroke Unit di 
primo livello (centri spoke) 
presso gli ospedali di San Severo 
e Cerignola, - continua il 
consigliere Paolo Dell’Erba” al 
fine di garantire e assicurare 
l'indispensabile e corretto 
funzionamento del sistema di 
urgenza, così da rendere 
efficiente ed efficace l’intervento 
tempo dipendente sui pazienti 
affetti da patologia neurologica 
acuta (in particolare ictus 
cerebrale), coprendo finalmente 
in maniera adeguata le esigenze 
di aree territoriali omogenee della 
provincia di Foggia che 
attualmente ne risultano 
sprovviste, in stretta relazione 
con il centro HUB del Policlinico 
Ospedali Riuniti di Foggia”.
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Carmine 
Pinto 

vincitore  
del Premio 
Capitanata

Da sabato San Severo 
capitale del cinema 
pugliese.



Una cerimonia sui generis per 
proclamare i vincitori della 9^ 
edizione del Premio Capitanata, 
bandito dal Centro di Ricerca e 
Documentazione per la Storia della 
Capitanata di San Severo con la 
partecipazione della Fondazione 
dei Monti Uniti di Foggia. 
La manifestazione si terrà sabato 
19 giugno 2021, dalle ore 18, presso 
il cippo commemorativo del 
massacro dei 16 Lancieri di 
Montebello avvenuto il 31 dicembre 
1861 a opera dei briganti della 
banda di Angelo Maria del Sambro, 
nei pressi del ponte “Ciccallento” 
(sul fiume Candelaro) all’incrocio 
tra la strada provinciale “28 
Pedegarganica” e la strada 
provinciale “26 Foggia-Borgo 
Celano” ed è organizzata nel 
rispetto delle norme anti-Covid.  
L’evento inizierà nel sito storico, 
con la deposizione di una corona 
d’alloro e il ricordo ai Caduti. A 
seguire la premiazione presso 
l’Agriturismo Masseria Calderoso di 
Borgo Celano (San Marco in Lamis).

Il Premio “Capitanata 2021” è stato 
vinto da Carmine Pinto 
dell’Università di Salerno, Direttore 
dell’Istituto per la Storia del 
Risorgimento Italiano, per la 
sezione “saggi” con la 
pubblicazione La guerra per il 
Mezzogiorno (Laterza Bari), e 
Angelo Rinaldi, premiato nella 
sezione “tesi”, per Attendibili di 
Capitanata: sorveglianza poliziesca 
e repressione politica, Università di 
Foggia.    Interverranno la 
presidente del CRD Dina Contò 
Orsi, il presidente onorario del 
CRD Giuseppe Clemente, il 
presidente della Giuria del Premio 
Pasquale Corsi, il presidente 
Fondazione dei Monti Uniti di 
Foggia Aldo Ligustro e il presidente 
Società di Storia Patria delle 
Province Napoletane Renata De 
Lorenzo. 

Iniziativa  

promossa  

dal Centro  

di Ricerca e 

Documentazione  

per la Storia di 

Capitanata

Premio Capitanata 2021, 
sabato le premiazioni 



Carmine Pinto 
Laureatosi in Lettere moderne, ha 
conseguito il dottorato di ricerca in 
Storia dell’industria. Attualmente è 
professore presso l’Università degli 
Studi di Salerno Contemporanea, 
titolare delle cattedre di Storia 
Contemporanea, Storia delle istituzioni 
contemporanee e Storia dell’Ottocento. 
Vanta numerose partecipazioni a 
comitati scientifici e importanti 
collaborazioni internazionali. 
Nel 2021 il Ministro per i beni e le 
attività culturali e per il turismo lo ha 
nominato Direttore dell’Istituto per la 
storia del Risorgimento italiano. Si 
occupa di storia politica dell'Italia 
repubblicana e si interessa della guerra 
e dei conflitti civili nella formazione 
degli stati nazionali mediterranei e 
latino americani nel XIX secolo. 
Attualmente la storia del Mezzogiorno 
italiano è al centro del suo lavoro di 
ricerca, con particolare attenzione al 
Risorgimento e al brigantaggio 
postunitario italiano.  
Tale lavoro ha portato ad una 
produzione saggistica che spazia dalla 
politica alla storia italiana e alla 
pubblicazione nel 2019 del saggio 
storico La guerra per il Mezzogiorno. 
Italiani, borbonici e briganti. 1860-1870, 
che ha ottenuto molti riconoscimenti. 

Angelo Rinaldi 
Il giovane ricercatore 
manfredoniano ha all’attivo tre 
lauree: in Filologia, Letterature e 
Storia presso l'Università di Foggia, 
in Scienze Filosofiche presso 
l'Università di Bologna e in 
Filosofia presso l'Università di 
Bologna. E’ dottorando in Studi 
storici dal Medioevo all’età 
contemporanea presso l’Università 
di Teramo. Con la sua tesi
“Attendibili di Capitanata: 
sorveglianza poliziesca e 
repressione politica” ha vinto il 
prestigioso Premio Spadolini. 

Il vincitore del Premio

La migliore tesi

Angelo Rinaldi



Si apre a San Severo, nella splendida 
cornice del Teatro Comunale 
Giuseppe Verdi, la XVIII edizione del 
Film Festival Internazionale Sa.Fi.Ter 
in programma dal 19 al 27 giugno 
2021 in varie città della Puglia: San 
Severo, Sammichele di Bari, San Vito 
dei Normanni e Fasano. Il Festival Sa. 
Fi. Ter - Salento Finibus Terrae - Film 
Festival Internazionale del 
Cortometraggio è un’iniziativa della 
Regione Puglia, prodotta da Apulia 
Film Commission. E’ Ideato e 
organizzato dal regista e direttore 
artistico Romeo Conte e dalla sua 
Events Production. La cerimonia 
d’inaugurazione è fissata alle ore 
17.00 di sabato 19 giugno con la 
proiezione dei cortometraggi della 
sezione “Corti d’Italia”. 

Le opere in gara, selezionate dal 
direttore artistico del festival, che si 
contenderanno il titolo di migliore 
cortometraggio, migliore regia, 
migliore interpretazione maschile e 
migliore interpretazione femminile, 
sono: “Amore cane” di Jordi Penner; 
“Uno dopo l’altro” di Valerio Gnesini; 
“L’eredità” di Raffaele Ceriello; 
“Antenne” di Mirko Fracassi; 
“Intollerance” di Giuliano Giacomelli 
e Lorenzo Giovenga; “27 marzo 2020” 
di Alessandro Haber; “Giusto il tempo 
di una sigaretta” di Valentina Casadei; 
“Male fadàu” di Matteo Incollu. A 
designare i vincitori o le vincitrici dei 
premi ci sarà una giuria di qualità 
presieduta da Mirko Frezza insieme a 
Vito Facciolla, Giovanni Trombetta, 
Emanuele d’Angelo e l’Assessore alla 
Cultura Celeste Iacovino. 

7 giorni di cinema a San Severo



Sempre il 19 giugno, ci sarà la proiezione 
del lungometraggio “Aspromonte - La 
terra degli ultimi”, opera che precederà la 
consegna del premio Safiter al regista 
Mimmo Calopresti, e ai due attori 
protagonisti del film, Francesco Colella e 
Marco Leonardi, che saranno presenti 
alla proiezione. Domenica 20 giugno sarà 
invece dedicata agli autori e alle autrici 
pugliesi con la proiezione di 
cortometraggi diretti da registi e registe 
locali: un evento straordinario teso a 
valorizzare il lavoro dei dieci giovani 
partecipanti che hanno consacrato la 
loro vita alla cinepresa. Le opere in gara,
la cui proiezione inizierà alle 17�00, sono:
“Quello che resta” di Giuseppe Pippo 
Laghezza; “Li Paradisi” di Manuel Marini; 
“Come a Micono” di Alessandro Porzio; 
“Inverno” di Giulio Mastromauro; “Smile” 
di Kevin Spagnolo; “Ma chi ti conosce” di 
Vito Di Marinelli; “Gesù in ferie” di 
Michele Bia; “Stardust” di Antonio 
Andrisani e “Dentro il mare” di Leonardo 
Dell’Olio.  

Questi film gareggeranno per i 
seguenti riconoscimenti: migliore 
cortometraggio, migliore regia, 
migliore interpretazione maschile, 
migliore interpretazione femminile 
e migliore sceneggiatura. In questo 
caso la giuria che decreterà i 
vincitori e le vincitrici sarà 
capitanata da Paolo Sassanelli, in 
veste di presidente di questa 
sezione, e costituita dagli attori 
Mimmo Mancini, Paolo De Vita, 
Totò Onnis, dai registi Nico 
Cirasola, Andrea Costantino, 
Antonio Palumbo e dal regista 
Pippo Mezzapesa, a cui si unità la 
signora Antonella Colasanto, come 
rappresentante del pubblico. 
Durante la giornata sarà 
consegnato il premio postumo al 
grande attore pugliese Teodosio 
Barresi, che verrà ritirato dal figlio 
Carmine. Inoltre, saranno 
proiettate: “Barivuud” regia di Totò 
Onnis e “Varichina” di Antonio 
Palumbo e Mariangela Barbanente 
in cui uno dei protagonisti del film 
che ripercorre “la vera storia della 
falsa vita di Lorenzo De Santis” è 
proprio Totò Onnis. In tutte le 
serate del festival sarà proiettato il 
cortometraggio della durata di tre 
minuti di Edoardo Winspeare 
“Requiem per gli Ulivi di Puglia” 
con le immagini di Lucio Ianni, 
Cosimo Forina Pierluigi Schena e 
dello stesso Winspeare.



Educare i più piccoli attraverso un linguaggio 
universale che non conosce frontiere, né razze, né 
religioni: è questo il vero potere aggregante della 
musica, è questa l’essenza stessa di RAPPO 
DUNQUE SONO, l’Azione del Centro “TUTTO IL 
BELLO CHE C’È” di FoggiaChildren, il progetto 
selezionato dall’Impresa Sociale “Con i Bambini” 
nell’ambito del fondo per il contrasto della povertà 
educativa minorile e che vede come Ente capofila 
l’ARCI provinciale di Foggia. 

Educare con 
il potere della 
musica

Imparare a scrivere un brano, “metterlo in musica” e registrarlo. Conoscere il Rap, 
affrontare tematiche sentite e più che mai attuali come cyberbullismo, dipendenze da 
web ed impatto Generazione Z. Proprio sul solco del successo targato 2020 e grazie alla 
disponibilità delle scuole è partita, lo scorso 29 marzo 2021, un’altra straordinaria 
avventura con RAPPO DUNQUE SONO che si è letteralmente sdoppiato in due livelli: il 
primo tenuto con la classe quinta del XI Circolo Didattico della scuola elementare San 
Ciro di Foggia; il secondo, invece, con i ragazzi di prima media (ex alunni San Ciro), gli 
stessi protagonisti di “Videolezioni”, una video-produzione musicale uscita l’estate 
scorsa che raccontava delle difficoltà vissute dai giovani  in periodi di quarantena. Così 
“armati” di passione e con tanta voglia di fare, e guidati dagli esperti del settore Remo 
Amatore, Totò Nasty e K9,   tutti gli alunni, grandi e piccini, di entrambi i laboratori di 
RAPPO non si sono fatti intimorire dalla DAD e si sono immersi in una esilarante 
avventura a suon di metriche e di basi, realizzando anche quest’anno, un vero e proprio 
miracolo: ben due video finali intitolati “L’Amico intelligente” e “Arriva l’estate” che 
verranno presentati alle famiglie e alla stampa domani, GIOVEDì 17 GIUGNO 2021 ALLE 
ORE 19, nella splendida cornice dell'anfiteatro di Parcocittà. Seguirà poi un live set con 
Totò Nasty e K9. 
 

Il progetto





La trattativa con il gruppo Di 
Silvio è a buon punto e tra questo 
fine settimana al massimo nella 
giornata di lunedì potrebbe 
diventare ufficiale ed essere 
illustrata in una più che probabile 
conferenza stampa nel corso della 
quale saranno illustrati i termini 
dell’accordo. Se le cose dovessero 
andare in questa direzione si 
comprenderebbe anche il tempo 
che è trascorso durante il quale si 
è lavorato per arrivare a questa 
soluzione con i vertici societari 
che hanno valutato in modo 
oculato la situazione prendendo 
coscienza che vi era bisogno di 
forze fresche con solidità 
economica per portare avanti il 
progetto Foggia. Fermo restando 
che alla Pintus va riconosciuta 
una buona dose di coraggio 
allorquando ha deciso di scendere 
in campo e, con un esborso non 
da poco, acquisire le quote in 
capo alla Corporate diventando di 
fatto il proprietario del Calcio 
Foggia 1920. 

Pintus e Di Silvio, matrimonio fatto? 
In arrivo novita' sul fronte di Silvio.
Di Tiziano Errichiello

Arriva come un fulmine a ciel 
sereno a squarciare il silenzio di 
queste settimane la notizia che 
probabilmente potrebbe dare a 
breve nuova vita al Calcio Foggia. 
Si va verso il passaggio di 
consegne dal Presidente Pintus al 
produttore cinematografico 
Francesco Di Silvio che, al 
momento, sembra aver garantito 
l’offerta più congrua e seria per il 
futuro del club rossonero che ha
davvero poco tempo per sistemare 
la documentazione e la 
fideiussione necessaria per 
formalizzare l’iscrizione al 
Campionato che dovrà avvenire
entro il prossimo 28 giugno. Il 
Presidente Pintus, a Roma, ha 
intavolato trattative per l’ingresso 
in Società di nuove figure che 
possano dare più consistenza
economica alla vita e alla gestione 
del club. Incontri che si 
susseguono e che, nella giornata 
di ieri a Roma, hanno visto 
scendere in campo il produttore 
cinematografico Francesco Di 
Silvio che, a capo di una cordata 
piuttosto importante, si sarebbe 
interessato seriamente alle 
vicende rossonere andando in 
soccorso della Dottoressa Pintus 
per un progetto ambizioso che 
possa garantire sicurezza e 
tranquillità sia sotto l’aspetto 
sportivo che economico. Sarebbe 
giunta anche una proposta di 
acquisto da parte di un soggetto 
che rappresenterebbe gli interessi 
di Pelusi, Corda e Felleca ma che 
è stata prontamente scartata.

Mercoledì 16 giugno 2021

Il Presidente del 

Foggia Maria 

Assunta Pintus 

potrebbe definire 

l'accordo con 

l'imprenditore 

cinematografico 

Di Silvio per la 

cessione di parte o 

tutte le quote 

societarie. 

Trattativa in fase 

di definizione?



Sono ore decisive per il futuro del 
Calcio Foggia 1920 e le parti si 
riaggiorneranno a breve dopo che 
la Pintus avrà esaminato nei 
dettagli la proposta e valutato le 
condizioni dell’accordo. Farà 
ancora parte del progetto 
l’imprenditrice sarda o lascerà 
l’intero pacchetto azionario al 
gruppo Di Silvio? Lo sapremo a 
breve…questione di ore 
probabilmente di qualche giorno. 
L’impressione è che si vada verso 
la cessione al gruppo Di Silvio.

Mercoledì 16 giugno 2021

Insomma il progetto del gruppo 
Di Silvio sembra essere quello più 
serio e dietro al produttore 
cinematografico ci sarebbero 
uomini importanti tra cui 
Francesco Marrocchino, che già 
in passato aveva tentato di 
rilevare le quote in capo a Davide 
Pelusi, un imprenditore di origini 
foggiane oltre ad un partner 
francese legato al mondo del 
Cinema. delectus, ut aut 
reiciendis voluptatibus maiores 
alias consequatur aut perferendis 
doloribus asperiores repellat. Del 
management vicino al produttore 
cinematografico farebbe parte 
anche il rappresentante di un 
Istituto di Credito che dovrebbe 
costituire il fondo di garanzia 
dell’operazione. Di Silvio 
dovrebbe avvalersi altresì della 
consulenza di Luciano Moggi che 
già nei mesi scorsi aveva avuto 
dei contatti con il diretto 
interessato. Una sorta di 
consigliere ed amico considerata 
la grande esperienza dell'ex 
dirigente juventino nel mondo del 
calcio. oltre che il rappresentante 
di un Istituto bancario che 
dovrebbe costituire il fondo di 
garanzia dell’operazione.  

Il tempo scorre e le 

scadenze, tra 

iscrizione e 

programmazione, 

si avvicinano. I 

tifosi sono stanchi 

di aspettare.

Nella foto 
sopra il 
presidente 
Pintus, mentre 
a destra il 
potenziale 
nuovo socio Di 
Silvio.



Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


